

## Fraktions-/Medienbericht der EVP zur GR-Sitzung vom 20. Mai 2019

**Postulat betreffend Klimanotstand von Christian Gross (SP):** Die EVP-Fraktion unterstützt die Stossrichtung des Postulates. Der Kantonsrat hat mit seinem Entscheid für den Klimanotstand ein wichtiges Zeichen gesetzt. Es steht Wädenswil als Energiestadt gut an, die Besorgnis weiter Bevölkerungskreise auch aufzunehmen, den nachhaltigen Umgang mit Ressourcen zu intensivieren und konkrete Schritte zu diskutieren. Aus diesen Gründen erwarten wir, dass der Gemeinderat das Postulat überweist.

**Die Interpellation betreffend Energiesparcontracting (ESC) der Grünen Partei** weist auf eine konkrete Möglichkeit hin, bilanzneutral eine Erhöhung der Energieeffizienz zu erreichen, ganz im Sinne des Postulates betreffend Klimanotstandes. Wir von der EVP-Fraktion erwarten vom Stadtrat, dass er sich mit dem ESC-Angebot, das vom Bundesamt für Energie und dem Schweizerischen Städteverband unterstützt wird, vertieft auseinandersetzt.

Die **Motion betreffend Vaterschaftsurlaub von Christian Gross (SP) und Lukas Wiederkehr (CVP)** unterstützen wir. Es ist im Interesse unseres Gemeinwesens, in der Familienpolitik mutige Schritte zu machen und die Familie zu stärken. Ein Vaterschaftsurlaub von 20 Tagen würde Wädenswils Attraktivität als Arbeitgeber erhöhen. Sinnvoll ist, dass der Urlaub im ersten Lebensjahr des Kindes flexibel bezogen werden kann.

**Postulat von Lukas Wiederkehr (CVP), Michael Weiss (GLP) und Christian Gross (SP) betreffend Urban Gardening in Wädenswil:** «Transition Town Wädenswil» konkretisiert, was die Postulanten sich für Wädenswil vorstellen. Mit Hilfe von Studierenden der ZHAW und interessierten WädenswilerInnen ist eine Bewegung für Wädenswil entstanden, die exemplarisch aufzeigt, was Bürgerbewegungen erreichen können. Stadt- und Gemeinderat sind herausgefordert, solche kreativen Aktionen auch innerhalb der städtischen Verwaltungsabteilungen zu ermöglichen. Das Postulat ist abzuschreiben.  
(→ Medienbericht der EVP zur Gemeinderatsitzung vom 15.4.2019)

Die Beantwortung des **Postulates der SP-Fraktion betreffend Verbesserung der Suchfunktion auf [www.waedenswil.ch](http://www.waedenswil.ch)** weist darauf hin, wie komplex die Materie ist. Wir begrüssen, dass die Stadt Wädenswil mit anderen Gemeinden zusammen am «Chatbot»-Pilot teilnimmt und warten gespannt auf konkrete Resultate. Das Postulat soll abgeschrieben werden.

Die EVP-Fraktion ist mit der Antwort des Stadtrates zum **Postulat von Judith Fürst (SP) betreffend Stadtratsbeschlüsse aktiv publizieren** zufrieden. Aktive und transparente Information unterstützt die politische Kultur. Die Massnahmen, die der Stadtrat plant, werden dieser Vorgabe gerecht. Wir warten wiederum gespannt auf die konkrete Umsetzung. Auch dieses Postulat soll abgeschrieben werden.

Au ZH, 15. Mai 2019

Urs Hauser

Gemeinderat EVP